



6 Pièces

300 m²

Réf. 10752

2 100 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le prestigieux secteur de l'Étang de Fontmerle à Mougins, cette magnifique villa de 300m² offre un cadre de vie exceptionnel dans un quartier recherché. La partie principale de la villa bénéficie d'un vaste séjour lumineux de près de 70m², donnant directement sur une spacieuse terrasse parfaite pour profiter de moments en plein air. Elle dispose également de 4 chambres, dont une suite parentale de plain-pied, offrant confort et intimité. À l'étage, vous trouverez trois autres chambres, un deuxième séjour de 40m² ainsi que deux salles d'eau. Un studio indépendant, idéal pour ...

Located in the prestigious Étang de Fontmerle area in Mougins, this magnificent 300m² villa offers an exceptional living environment in a sought-after neighborhood. The main part of the villa features a spacious and bright living room of nearly 70m², opening directly onto a large terrace, perfect for enjoying outdoor moments. It also has 4 bedrooms, including a ground-floor master suite, providing comfort and privacy. On the upper floor, you will find three additional bedrooms, a second 40m² living room, and two bathrooms. An independent studio, ideal for hosting guests in complete privacy, ...

KELLER WILLIAMS HLC

965 avenue de Roumanille - Arteparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 064

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

